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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/03/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno venti del mese di marzo in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 200104 del 11/01/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro Collaboratore Prof.le Amministrativo dell’U.O. 

3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:50 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss.  Buonpasso, Dentici, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss.  Buccola, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura dei verbali dei giorni 18 e 19 marzo 2019. 

Il Segretario – Legge i verbali. 

Durante la lettura dei verbali entrano, alle ore 09:55 il Cons. Lupo ed alle ore 10:03 il 

Cons. Buonpasso.  

Alle ore 10:15 -  Esce il V.P. Schiera. 

Il Presidente scorre l’ordine del giorno e pone in discussione la mozione al punto 6/g 

avente per oggetto: “Richiesta di intervento per la creazione di un passaggio pedonale 

delimitato da archetti con apposita segnaletica di senso unico di marcia nella via Carlo 

Citarrella”, presentata dal Cons. Lupo. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Il Cons. Lupo – Illustra la mozione sottolineando di essere stato sollecitato dai cittadini della 

zona. In precedenza sono state fatte delle richieste all’Assessorato Mobilità e Traffico ma senza 

risultato. Nella via in oggetto, inizialmente molto larga, ad un certo punto la carreggiata si restringe 

ed a peggiorare la situazione contribuiscono coloro che posteggiano le automobili nella strettoia, per 

cui diventa molto pericoloso transitarvi. Afferma che è necessario installare degli archetti per 

delimitare il passaggio dei pedoni ed istituire il senso unico nell’intera strada. Chiede al Consiglio 

l’approvazione della mozione al fine di interessare al più presto gli Organi competenti. 

Alle ore 10:25 – Entra il V.P. Schiera. 

Il Cons. Sinopoli - E’ pienamente d’accordo con il Cons. Lupo, sicuramente nella suddetta 

via sono presenti delle anomalie, riguardanti il senso di circolazione, che vanno risolte e ritiene, 

inoltre, che vengano apposti dei divieti di sosta. Continua affermando che per questioni di sicurezza 

bisogna intervenire al più presto e dichiara che esprimerà parere favorevole. 

Il Cons. Buccola – Esprime parere favorevole, ritiene la mozione degna dell’attenzione del 

Consiglio in quanto si tratta dell’incolumità pubblica ed in considerazione che la segnaletica è 

anomala propone al Cons. Lupo di effettuare un’ulteriore sopralluogo.  

Il Cons. Lupo – Interviene per spiegare ancora di ancora di più nel dettaglio i sensi di marcia 

della suddetta strada. 

Il Cons. Ruggiero – Asserisce che la mozione è molto chiara ed il Cons. Lupo ha 

ulteriormente spiegato la situazione, la strada per i pedoni è molto rischiosa sia di giorno che di 

notte, spera che gli Organi competenti si attivino al più presto. Favorevole all’approvazione. 
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Il Cons. Buonpasso – Concorda con i Colleghi Consiglieri, sostiene che bisogna essere molto 

attenti e tutelare quanto più possibile l’incolumità dei cittadini, esprime parere favorevole alla 

mozione.  

Alle ore 10:35 il Presidente, pone in votazione, per appello nominale, la suddetta 

mozione il cui esito è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Dentici e Di Vincenti)  

Favorevoli 08 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente – Chiede se vi siano comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – Comunica di essere stato richiamato dai residenti di via Torre delle 

Palme, dove il numero di pozzetti per il deflusso delle acque piovane necessita di essere 

incrementato poichè a causa della mancanza di pendenza si verificano continui allagamenti 

all’interno degli appartamenti siti ai piani terra. Chiede che, a tal proposito, venga effettuato un 

sopralluogo da parte dei Tecnici competenti per la risoluzione del problema verificatosi anche in via 

Altarello. 

Chiede di intervenire il Sig. Caruso Vincenzo, nato a Palermo il 29/03/1963, residente a 

Palermo in via Torre delle Palme N. 16, identificato previa esibizione della Carta d’Identità n. 

AS7674647, rilasciata dal Comune di Palermo il 26/10/2010.  

Il Presidente - Gli concede la parola. 

Il Sig. Caruso - Spiega che una prima parte della strada, oggetto della discussione, non è in 

pendenza per cui più volte, a causa delle intemperie, la sua abitazione ha subito degli allagamenti 

che ha segnalato. E’ intervenuta anche la Protezione Civile che a sua volta ha interessato 

l’Amministrazione Comunale. In seguito si sono presentati i Tecnici del Comune che hanno 

constatato la presenza del pericolo. Aggiunge, inoltre, che nel tratto dove manca la pendenza è 

assente il marciapiede, per cui il manto stradale necessita di essere scarificato. Spera di 

sensibilizzare il Consiglio Circoscrizionale in merito e chiede che venga effettuato un ulteriore 

sopralluogo per evitare altri allagamenti. Informa che i Tecnici del Comune hanno consigliato, in 

attesa della scarificazione, di aumentare il numero dei pozzetti per il deflusso delle acque piovane, 

ma fino ad oggi permane la stessa situazione. 

Alle ore 10:45 – Escono i Conss. Buccola e Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – Comunica che è stato effettuato il diserbo, tanto atteso, nelle vie limitrofe 

allo scorrimento veloce Palermo-Sciacca e che è stata ripristinata l’illuminazione pubblica nei 

Quartieri di Pagliarelli e di Borgo Molara ed in Via Santicelli. 

Alle ore 10:48, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

  
 

       F .to  il Segretario        F.to il Presidente  

 Istruttore Amministrativo                 Silvio Moncada          

       Maria Calogera Grasso 

 
                  
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

                                                             


